## INDICADORES DEL DÍA

Dólar (TRM) \$	\$ 1924,4
Euro (\$)	\$ 2553,1
DTF (E.A.)	% 4, 09
UVR	213,5808
Petróleo	US\$ 96,05
Café	US\$/libra 2,1



## LA CIFRA DE HOY

2,27

Millones de

des o cupados que reporta el Departamento Administrativo Nacional de Estadísticas (Dane), registrados en el primer semestre del año, de los cuales 1.11 millones están concentrados en estas dos regiones: Pacífico y Centro. Los registros de las dos regiones estuvieron sobre la tasa nacional de desempleo, que llegó a 9,7% en el periodo, es decir, una variación de -0,7% frente a 2013.

# APUNTES





\* CRYÓ PRODUCCIÓN Por JAVIER La producción de crudo de Colombia llegó a 968.000 darriles promedio diarios de petróleo ficó una reducción de 4,16% frente a junio de este año.

de este año. De acuerdo con el Ministerio de Minas y De acuerdo con el Ministerio de Minas y Energía, esa cidía se debido a los "atentados en el oleoducto Caño Limón-Coveñas, así como por fallas en elistema eléctrico y ope-raciones de mantenimiento en los campos de Rubiales, Quifa, Chichimene y Castilla".

### \* DUEVO PRESIDENTE

\* NUEVO PRESIDENTE
Andrés Restrepo, quien se venía desempeñando como viceministro técnico del Ministerio de Hacienda, se posesionó hoy como presidente de Previsora Seguros. Restrepo Montoya es economista de la Universidad de los Andescon Máster en Análisis Económico y Economía Financiera de la Universidad Complutense de Madrid.

\* MAS SAUCIONES

La Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios sancionó a las empresas Gas Natural y Gas Natural del Oriente, con una multa de \$100 millones a cada una, por incumplimientos al Código de Distribución de Gas Combustible por Redes. En el caso de Gas Natural, la Superintendencia determinó que la compañía "violó lo dispuesto en la normatividad, ya que prestó de manera insegura el servicio a un usuario de la ciudad de Bogotá".

### 2,8% INTERNO BRUTO

I TRIMESTRES DE 2013 PRECIOS AL CONSUMIDOR 0,63%

TASA DE

DICIEMBRE DE 2013

25%

Fedesarrollo de acuerdo con la

encuesta el lugar que logró el Índice de Confianza del Consumidor en julio.

BOGOTA COLPRESSA

La confinaza de los industriales continuó en aumento en julio, según las estadísticas arrojadas por la reciente Encuesta de Opinión Empresarial que hace Fedesarrollo, la cual revela que el Indice de Confianza Industrial (ICI), se ubicó en un balance de 9,3% frente a 0,7% del mes anterior.

a 0,7% del mes anterior.

Cabe resaltar que este mes es el más alto del indice, y ha alcanzado su máximo nivel, pese a que durante los meses que lleva 2014 esta cifra se ha mantenido en números positivos. Además, en esta oportunidad, el balance de julio supera en más de ocho puntos porcentuales a lo que fue el mismo mes en 2012 y 2013.

El ICI se mide con base en tres

El ICI se mide con base en tres

El ICI se mide con base en tres elementos. El primero es el volumen actual de los pedidos que fue de-16,2%, y mejoró frente a -28,5% que presentó en junio. El segundo es el nivel de existencias que el mes anterior fue de 0,0%, frente a 8,8% del mes anterior. El último componente es el de expectativas de producción para el próximo trimestre, que fue de 44%, subiendo algo más de cuatro puntos, con referencia a 39,2% de junio.

Fedesarrollo también presentó en esta encuesta, el Índice de Confianza del Consumidor que en

9,6%

El director de la Dian, Santiago Rojas, aseguró en el marco de la Convención Bancaria, que diariamente cerca de 50.000 personas están declarando. Frente a las críticas sobre las dificultades para hacer el proceso, aseguró que "hoy en día 750.000 nuevos colombianos deben declarar renta, pero un grupo de 400.000 o 500.000 no vana tener que pagar, una cosa es declarar y la otra es pagar.



# El Ministerio de Comercio, Industria y Turismo y el Fondo Nacional de Turismo (Fon-tur), le siguen apostando a la promoción internacional del país, llevando a cabo iniciati-

vas que permitan impulsar la llegada de turistas extranjeros a Colombia. El objetivo de esta iniciativa es superar la cifra de 3.747.945 viajeros internacionales que se registraron en 2013 y que significó un crecimiento de 7,34%, compa-rado con el año anterior.

de café fueron en "Taza de Exce lencia", compe-tencia que evalúa a los mejores granos del país.

DICE FEDESARROLLO

# Confianza de industriales durante julio fue de 9,3%



EL ÍNDICE DE CONFIANZA Industrial (ICI), se ubicó e

Fedesarrollo también presentó en esta encuesta, el Índice de Confianza del Consumidor que en julio se situó en 25%.

No obstante, en el promedio a tres meses de la serie original no logra repuntar, pues la caída de mayo fue muy fuerte, aunque la

entidad dice que la actual posición del ICCO es favorable al contraste con valores de los últimos 28

Al igual que en el ICI, el índice que mide la confianza del consumidor tiene tres compor situación económica actual del negocio, el nivel de existencias, y las expectativas de situación para el próximo semestre. El primero tuvo una cifra de 40,8 en julio frente a 35,5 de junio y fue el indicador que jalonó la cifra macro del fidice. El segundo, que mide las existencias cayó cuatro puntos en el últimos mes pues pasó a 20,1%. Y el tercero, que midelas expectativas de situación para el próximo semestre terminó en 54,4% pese a que en junio fue

En dicho periodo el total nacional de población ocupada ascendió a 21,1 millones de personas, la población desocupada 2,3 millones de personas.

Las regiones Pacífico y Centro del país se convirtieron en las dos zonas con mayor número de desempleados de Colombia, al registrar una tasa de 12,3 y 10,3 respectivamente, durante el primer semestre del año.

mer semestre del año.

De los 2,3 millones de desocupados que el Departamento Administrativo Nacional de Estadísticas
(Dane) registró en este periodo,
1,11 millones están concentrados en las dos regiones.

EN COLOMBIA

# Centro y Pacífico, las regiones con mayor desempleo

Los registros de ambas estuvieron por encima de la tasa nacional de desempleo, quellegó a 9,7 por ciento en el período, con una variación de -0,7 por ciento frente a 2013.

-0.7 por ciento frente a 2013.
Sin embargo, los dos renglones presentaron una reducción frente a las cifras del año pasado, pues en el Pacífico el desempleo cayó 2,9 por ciento, mientras que el total de ocuradas fue 3,6 millones de personas (1.7 por ciento). En el Centro del país, a su vez, el desempleo se redujo en 8,4 puntos por centuales y hubo 5,33 y la población inactiva 13,4 millones

por ciento).

Es importante destacar que la región central está conformada por Antioquia, Eje Cafetero, Tolima, Huila Caquetá donde el 58, 1 por ciento de la población económicamente activa está conformada por hombres y el 41,9 por ciento por mujeres.

En dicho periodo el total nacional depoblación conjueda ascendió a 21 1.



ESTA SITUACIÓN se debe a la falta de política para incluir a la po blación informal, que es muy alta, pues la población se sustenta con

Para Stefano Farné, director del bservatorio Laboral de la Univer-idad Externado, esta situación se con el rebusque.



LAIDEAES fortalecer las actividades preventivas de sanidad agropecuaria en las distintas regiones del país.

Con el fin de robustecer las Con el fin de robustecer las actividades misionales del Instituto Colombiano Agropecuario, ICA, en cuanto a sanidad agropecuaria e inocuidad en la producción primaria, la entidad adelanta ante el Ranco Interameticano de De Banco Interamericano de De-sarrollo, BID, una importante gestión para la obtención de recursos económicos. Esta iniciativa hace parte

de una solicitud del Ministede una solicitud del Ministerio de Agricultura a la banca multilateral para mejorar la competitividad y productividad del sector agropecuario colombiano desde cuatro ámbitos: sanitario, información agropecuaria asistencia ción agropecuaria, asistencia técnica y administración de

# El ICA gestiona recursos para fortalecer su oferta de servicios

tierras. Como parte del pro-ceso y teniendo en cuenta que el ICA es la entidad encargada de trabajar por la sanidad y la inocuidad, actualmente, y con la asesoría de este organismo internacional, el Instituto internacional, el Instituto identifica aquellos aspectos claves de su oferta de servicios que requieren ser fortalecidos, los cuales recibirían una inyección de recursos por el orden de aproximadamente 50 millones de dólares. Así lo confirmó César Fal-coni, Representante del BID, quienseñaló que "el programa de apoyo a la competitividad agropecuaria de Colombia contempla un préstamo de 100 millones de dólares para los cuatro subprogramas de los cuatro subprogramas, de los cuales 50 millones serían invertidos en el ámbito sani-tario y de inocuidad".

Por su parte, el Gerente Ge-Martínez Lac

que "uno de los aspectos prioritarios que el Instituto debe reforzar es la actualización y adecuación de los laboratorios de diagnóstico animal y vegetal en todo el país, así como los programas de control oficial, los procesos de prevención de riesgos sanitarios y fitosanitarios, y la aestión institucional como la gestión institucional con soporte de toda la actividad técnica a cargo de la entidad, entre otros".